# 社会福祉法人塩釜市社会福祉協議会 平成31年度 第1回 特別養護老人ホームこころの樹 運営推進会議 議事録

- 1. 日 時 平成 31 年 4 月 9 日 (火曜日) 開会 午後 2 時~ 閉会 午後 2 時 50 分
- 2. 場 所 特別養護老人ホームこころの樹
- 3. 出席者 中里 英夫(入居者代表)

阿部 敏雅(入居者家族代表)

佐藤 稲子 (地域住民の代表者)

小暮 純弥(市役所職員)

田中 京子(地域包括支援センター職員)

特別養護老人ホームこころの樹 杉船由紀枝施設長 星幸子生活相談員

社会福祉協議会 遠藤常務 曽根課長

欠席者

- 1. 開 会
- 2. あいさつ (遠藤常務)
- 3.自己紹介
- 4.協 議 (要旨)
- ①近況報告(杉船施設長·星相談員)
  - ・ 入居者 27 名。内、入院中 1 名、看取り対応 1 名。4/2~、新規入居 1 名予定。もう 1 名の入居者も決まっている。
  - ・ 1 名死去、1 名胃ろう設置のため退去。

- ・ 3/10、入居者 T 様が 100 歳となる。3/12 には市長、市議会議長、社 協役員、ボランティア、職員等でお祝い会を開催。
- ・ 3/10、感染症にかかる面会制限解除。ハートサロンも開催。インフルエンザ罹患入居者はゼロ。
- ・3/31~、諸事情により軟菜食の提供中止。安全な食事に関しての意識向上には繋がった。
- ショートの新規利用は2月2名、3月4名。稼動率は2月100.8%、3月85.7%。年間を通じ95%前後高い稼働率で推移。ユニットスタッフと他職種との連携によるおかげ。
- ・ 2/2、節分。職員が鬼に扮する。3/2、ひな祭り御膳提供。3/17、開 所祝い膳提供。4/11、利府櫻井民謡会様による演芸披露。他、各ユ ニットでおやつ作りや外出行事を企画。
- ・ 4/16、内部研修。「事故防止・身体拘束防止」がテーマ。インテリア 工房ながい様の協力あり。

## ② 運営状況について (杉船施設長)

(資料「こころの樹運営推進会議・入居者の身体状況」を説明した)

(資料「こころの樹職員一覧」を説明した)

(資料「平成30年度事業評価」を説明した)

(資料「平成31年度月別予定」を説明した)

#### (遠藤常務)

インフルエンザについては2年連続で罹患者が出なかった。

## (杉船施設長)

ショートで家族がという例があった。施設内感染についての報道が多く、過敏になっていたが、それで良かった。職員については、出勤後、検温をし、体調確認を行った。また、嘱託医の助言から夏同様に水分補給を十分に行った。湿度も保てるよう工夫した。

## (中里委員)

自分も1回罹って迷惑をかけた。今年、消費税増税があるが、運営は 大丈夫か?

#### (曽根課長)

10月に入居者様の負担が増える予定となっている。厚労省より 10月以降の介護報酬が明らかにされている。正式に決まったら報告する。また、食費や居住費と言った介護保険外の部分で、このタイミングでの値上げも検討しなければならない。

## (杉船施設長)

決まり次第、説明、報告をする。

## (阿部委員)

さまざまな物の値段が上がっている。自分の仕事の話だが、フィルム 関係は金額が倍になっている。

## (曽根課長)

実際、厨房委託業者の方から管理費の値上げをお願いされたり、リネン関係の業者からも人件費、燃料費の高騰から値上げをお願いされたりしている。その分をどうするかを考えれば、利用者にお願いするという当然の流れになる。

### (佐藤委員)

何でもかんでも高くなっている。加えて増税されたら大変だ。景気は 冷えると思う。

(鈴木介護支援専門員が新任の挨拶をした)

#### (中里委員)

すごく話易いケアマネだ。いい人ばかりでありがたい。

#### (小暮委員)

話を聞いていて、利用者と職員が同じ方向を向いているように感じた。 施設に勤めたことはないが、いい雰囲気の施設だと思った。初めてだ が、安心して運営推進会議に臨めた。

## (田中委員)

委員になって3年目。古株になった。

## (遠藤常務)

定年も延長となった。

## (田中委員)

それでは年齢がバレてしまう。

## (鈴木介護支援専門員)

初めての特養勤務で、わからないことだらけ。一つひとつ勉強して、 早く入居者様の役に立てるよう努めたい。

## (杉船施設長)

デイサービスセンターの経験が長いので安心している。

## (曽根課長)

前任の伊藤弘美は異動し、居宅介護支援事業所の所長となった。

### (杉船施設長)

地域の皆様には救急車のサイレンで心配をかけている。入居者の健康 管理に留意したい。さまざまな方に支えられていると感じる。

#### (佐藤委員)

北浜公園の工事は 4 月一杯かかる。来年中に公園として整備される。 植栽は桜のみ。雑草が生えないようにアスファルトにする。遊具、ト イレ、水場も設置。

#### (杉船施設長)

車椅子で行きづらい公園だった。楽しみである。

#### (中里委員)

桜を見に散歩に行った。みんなで写真を撮った。桜は冬から春への移 ろいを感じられて良い。

## 4.事務連絡 次回は6月11日(火)14:00から

## 5.閉 会